## Plakat statt Maiwecken

Musikzug des TSV Pohle ist bereit für den Neustart / Beteiligung an bundesweiter Aktion

POHLE. Der Musikzug Pohle hat sich einer Initiative des Nordbayerischen Musikbundes angeschlossen, um auf die aktuelle Situation der Blaskapellen landauf, landab aufmerksam zu machen. Denn seit über einem Jahr gibt es keine Feste mehr, bei denen die Musikgruppen auftreten können. Auch das traditionelle Maiwecken in Pohle fiel aus.

In 2020 wurde ein Video aller Musiker mit der Eurovisionshymne als Zeichen für Solidarität und Lebensfreude in dieser Krise veröffentlicht. Auch anschließend herrschte nicht etwa Stille. "Trotz der Distanz ist es dem Musikzug gelungen, gemeinsam zu musizieren", teilt Spartenleiter Roland Domnick mit. Als Er-

satz für Auftritte griffen die Pohler zu anderen Mitteln. Je nach Wetterlage konnten die Proben auf dem Sportplatz oder im Sägewerk Lauenau stattfinden.

Im Oktober war damit jedoch Schluss. Der Lockdown hatte fortan auch den Musikzug Pohle fest im Griff. "Derzeit weiß leider niemand, wann wieder gemeinsam musiziert werden darf", konstatiert Domnick. Um als Musikverein wieder auf sich aufmerksam zu machen, hatte der Nordbaverische Musikbund dazu aufgerufen, unter dem mittlerweile deutschlandweit verbreiteten Hashtag #Restartblasmusik den Neustart für Blaskapellen zu bewerben.



Spartenleiter Roland Domnick und Stellvertreterin Antje Hauser mit dem Banner. FOTO: PR.

Das Motto lautet "Blasmusik geht immer – bald auch wieder live". Dieses Motto steht nun auf einem großen Banner in Pohle, das den Musikzug in seiner gesamten Breite abbildet. Alle seine Akteure beteiligten sich mit Bildern, die sie selbst ihre Instrumente zeigen. "So ein Projekt spiegelt unseren starken Zusammenhalt auch in schwierigeren Zeiten wider", erklärt Spartenleiter Domnick.

Zurzeit steht das Banner in unmittelbarer Nähe des Dorfgemeinschaftshauses, es soll aber noch weiter durch Pohle "wandern", um an wechselnden Stellen auf die Kapelle aufmerksam zu machen. Ein zweites Banner ist ebenfalls in der Samtgemeinde unterwegs. Der Musikzug Pohle, der eine Abteilung des TSV ist, steht nun in den Startlöchern, um wieder geschlossen proben zu dürfen und Zuhörer mit Blasmusik zu unterhalten.